



五木源タイムス

12月

五木村立五木東小学校 文責 白樺 明宜

77日間の2学期もゴールを迎えます。それぞれの子供たちが、毎日の学習、学校生活、学校行事、校外での発表など様々な場面で、キラリと輝く成長が見られました。様々な教育活動をスムーズに、効果的にすすめることができたのも、毎日の保護者の皆様のご協力と地域の皆様の温かい見守りや支援のおかげだと思います。三学期もどうぞよろしくお願いいたします。

冬休みは、年末年始の家の仕事や行事などをとおして、家族や地域でのつながりをより深める機会が多いと思います。事故防止について、学校でも指導しております。見守りをどうぞよろしくお願いいたします。

イベントデー第一弾 「持久走大会」

12月9日 絶好の日和の中持久走大会を実施しました。

持久走大会では、ゴールするまで一生懸命走る子供たちの最後まであきらめない姿を見ることができました。これも、地域の皆様や保護者の皆様の温かい応援があったからだだと思います。ありがとうございました。裏面にも写真を掲載しています。



イベントデー第二弾 「親子給食」

12月9日 持久走大会後、親子給食を実施しました。メニューは、ポークカレー・シーザーサラダ・ヨーグルトです。おうちの方と食べる給食は格別のように更に美味しく食することができたようです。保護者の方からも「五木東小の給食はとても美味しいですね」などの感想をいただきました。



の主な行事

- 9日 (火) 始業式
- 11日 (木) 委員会活動
- 16日 (火) あいさつ運動
- 22日 (月) 給食週間
- 24日 (水) 児童集会
- 26日 (金) 五木村教育委員会訪問
- 31日 (水) 心を伝え合う集会



門松の製作、設置ありがとうございました。

12月9日 PTA の皆様において門松の製作と設置をしていただきました。大変ありがとうございました。



引き続き裏面に、イベントデー第三弾「森林教室」、第四弾「餅つき会」をご紹介します。

イベントデー第三弾 「森林教室」

12月9日 午後の活動は、森林組合から講師をお招きして森林教室を開催しました。どんぐり、杉板を使ってかわいい置物を製作しました。



イベントデー第四弾 PTA行事「餅つき会」

12月9日最後の活動は、餅つき会です。PTAのお父さん、お母さんにお手伝いをいただきながら餅つきを行いました。園田農林様の水田をお借りし栽培、収穫したモチ米を使って力強く杵をふるい餅つきをすることができました。準備、餅まるめの手伝いをいただいた五木村食生活改善推進委員の皆様、大変ありがとうございました。



12月9日は、楽しい行事が盛りだくさんのイベントデーとなりました。ご協力ありがとうございました。

